

Le secrétaire général de l'ONU se prononce pour une solution politique en République Démocratique du Congo



Nations Unies, 23 janvier (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a demandé aux autorités de la République Démocratique du Congo d'appliquer l'accord de 2016 pour trouver une solution politique aux tensions croissantes dans ce pays africain.

Dans un communiqué, Antonio Guterres a indiqué que l'accord signé le 31 décembre 2016 reste la seule voie viable pour la tenue d'élections, pour le transfert pacifique du pouvoir et pour stabiliser le pays.

Le diplomate portugais a exprimé sa préoccupation pour la violence déclenchée au cours des manifestations de dimanche dernier, 6 personnes ont alors été tuées et 63 blessées lorsqu'elles demandaient l'application de l'accord et la tenue d'élections.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153279-le-secretaire-general-de-lonu-se-prononce-pour-une-solution-politique-en-republique-democratique-du-congo>



Radio Habana Cuba